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REQUERIMENTO 0014/2025

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado à Sra. Prefeita Municipal para que,
junto ao setor responsável, forneça informações detalhadas e atualizadas sobre as medidas
emergenciais e estruturantes em execução no momento, bem como aquelas previstas para
implementação imediata, com o objetivo de solucionar os desafios relacionados ao acúmulo de
lixo nas vias públicas, alagamentos recorrentes e danos causados pelas chuvas intensificadas
no início deste ano, os quais afetam diretamente a população das zonas urbana e rural deste
município.

JUSTIFICATIVA

Venho, por meio deste, expressar a preocupação deste parlamentar e da população diante do
atual cenário caótico de acúmulo de lixo e dos problemas decorrentes das chuvas que
novamente têm se intensificado nas primeiras semanas deste ano, afetando tanto a zona
urbana quanto a zona rural de nosso município. A situação tem gerado transtornos graves à
população, como riscos à saúde pública devido à proliferação de vetores de doenças, danos a
residências e vias públicas em decorrência de enchentes, além de prejuízos econômicos a
agricultores e comerciantes. É notório que a falta de ações efetivas para contenção de
enxurradas, limpeza de bueiros e coleta regular de resíduos agrava anualmente esse quadro,
expondo cidadãos a condições indignas e inseguras. Diante disso, torna-se imperioso que o
Poder Executivo municipal esclareça quais ações estão sendo realizadas para mitigar esses
problemas e quais estratégias de médio e longo prazos serão adotadas para evitar a repetição
dessas crises. A transparência sobre os planos em vigor é essencial para que esta Casa
Legislativa e a sociedade possam acompanhar e cobrar respostas ágeis e eficientes. Reitero,
por fim, a urgência do tema, que demanda não apenas intervenções pontuais, mas um
planejamento integrado entre as secretarias competentes, garantindo a segurança e o bem-
estar da população urbana e rural. Agradeço pela atenção e fico à disposição para quaisquer
esclarecimentos.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 4 de fevereiro de 2025.
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